



だんだんと、過ごしやすい気温の日が増えてきました！（サン・ワーク井野）

お知らせ

NEWS

■ 法定雇用率改正

今年の7月に「法定雇用率」の改正が予定されています。法定雇用率とは、一定規模以上の企業に対して「障がいのある方を一定割合以上雇用しましょう」と国が定めているルールです。現在の法定雇用率は2.5%で、社員40人に対し1名の障がい者の雇用義務がありますが、7月の改正で2.7%に引き上げられるので、改正後は社員37.5人に1人の割合となります。

このように、制度上は障がいや特性を持つ人たちの働く場が広がっています。しかし現実には、受け入れる企業側の準備が十分に整っているとは言えません。現に、ある調査では52%の企業が「法定雇用率の達成は困難」と回答しています。

企業がこのように回答している要因はいくつかあるのですが、その中でも「精神・発達障がい者の雇用体制が構築できていない」という回答が74%を占めました。一方「障がい者雇用を拡大したい」という回答が76%もあったので、「障がい者雇用は進めたいがその準備ができず、進め方もわからない」というのが多くの企業側のポジションであると言えます。次回は「企業に雇用されるために必要なこと」についてご説明いたします。

■ サンキャリアのIT講師が3月から専属に！

サンキャリア立ち上げからIT特化型コースのカリキュラム作成および指導を担当していた非常勤講師が、3月から当社の常勤スタッフになります。

これにより、サンキャリアのIT特化型コースは、より一層のレベルアップを図っていきます！

冬から春へ、心と体の準備を

このところ繰り返し寒波がやってきています。少しだけでしたが雪も降りました。

昨年の記録を見返してみたら、昨年もこの時期に寒波がやってきていたようです。まだ2月なので、もうしばらく寒い日が続きそうですね。

暖かくなってくると、今度は花粉の季節がやってきます。花粉症の方にとっては憂うつな時期ではありますが、十分な睡眠と栄養を心かけながら、花粉や感染症の予防、季節の変わり目の体調管理に努めていきましょう。

セラピストコラム

COLUMN

■ 進級前に見直したい運動の土台①

3学期が始まり早くも1ヶ月が経過しようとしています。3学期は次の学年に向けた「準備の時期」ですね。学年が上がると、座って過ごす時間が長くなったり、集団の行動がより増えたり、また体育や生活動作で求められる運動能力が上がったりします。この時期には、「できるようになる」より崩れにくい身体をつくり、「運動の土台」を整えることが必要です。

運動というと、走る・跳ぶといった目に見える動きを思い浮かべがちですが、体幹・バランス・姿勢保持といった運動の土台となる力がとても重要な要素です。進級前はなにかとそわそわしがちな子どもが多いです。椅子に座っているとすぐに体が傾いてしまう、立って待つことが難しいなどの様子が見られることが多いです。これらは頑張っていないのではなく、身体を支える土台がまだ育ち途中なサインであることが多いです。

放デイでも、片足立ちストップ、四つ這いでの体幹運動などを運動に取り入れ、楽しく体を動かしながら、自然と体幹やバランスが育つよう意識しています。この時期に焦らず土台を整えるチャンスととらえ、「安心して次の学年を迎える身体かどうか」を気にしながら成長を支えていきます。なにか子どもたちの生活や運動で気になる動きがあればご相談ください。

事業所だより Journal



合同会社ジェニュイン

HOMEPAGE



UD FONT by MOTOYA

見やすいユニバーサルデザイン
フォントを採用しています。

■ 次のステージへ！

児童発達支援・放課後等デイサービス サンジュニア

INSTAGRAM



年が明け、新年度へ向けた準備が始まりました。新一年生の新規利用とサンジュニアからSunへ移行するメンバーがあおよそ決まり、Sunの活動体験が始まっています。サンジュニアのお子さんから見ると、Sunのお子さんたちはお兄さんで少し大人っぽく、近くでちょっぴり遠い存在。いつもは元気いっぱいなお子さんも、Sunへ行く日はドキドキ緊張の面持ちです。

私たちのグループは各年代ごとにステージを分け、その年代に必要な療育に取り組んでいます。同じお子さんでも低学年の集団にいる時と高学年の集団にいる時では見せる顔が違ってきます。六年生が指揮をとり、大人に指示されるだけでなく自分たちで物事を考え行動できるようになる。下級生も上級生のお手本に習って行動することができる。将来的な自立に向けて、まずはひとつ階段を上がります。

土台作りのサンジュニアから、次のステージのSunへ。

不安なく前向きに送り出せるよう準備していきたいと思います。



■ 4月に向け移行準備が始まります！

放課後等デイサービス Sun (サン)

INSTAGRAM



こんにちは！Sunです。年が明け、4月に向けた移行準備がいよいよスタートしていきます。

4月に向けて、サンジュニアからSunへの新規生徒さんの受け入れ、また中高生向けにはSunからサン・ワークへの送り出し・移行の準備がこれから進んでいきます。

進級・進学を控え、生徒様も保護者様も不安や心配を感じやすい時期かと思いますが、移行に際しては、事前に移行先事業所への見学や体験を平日・イベント日に分けて複数回実施しています。

1月にはSunでの餅つきイベントを通して交流の機会も設けました！これからも、一人ひとりの気持ちに寄り添いながら、安心して次の一步を踏み出せるよう丁寧に支援してまいります。

今年もよろしくお願いします。

■ 新年のスタート！

就労準備型放課後等デイサービス サン・ワーク 井野

INSTAGRAM



今月は新年を感じる活動を中心に行いました！年明けは貴前神社へ出かけ、お願い事を考え参拝しました。おみくじも引き結果を楽しむ様子も見られそれが新年を意識する良い機会となりました！

またSun&サン・ワーク合同もち作り大会を開催し、自分たちより年下の子たちとの関わりの中で日常では見られないお兄さんお姉さんの姿を感じることができ、スタッフとしても感動した日になりました。

外出活動では電車で新町駅まででかけ、ガトーフェスタハラダまで歩いて工場見学をしてきました！出来立てのラスクを試食し、切符の購入の仕方時刻表の見方、Suicaへのチャージの仕方など現代ならではの学びもあり、ルールや約束を意識する良い機会となりました！

日々の学びを大切にしながら、一人一人が成長できるような体験、経験が出来るよう支えていきたいと思います！本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



■ 合格👏内定👏

就労準備型放課後等デイサービス サン・ワーク 緑町

INSTAGRAM



サン・ワーク緑町です！昨年12月に大学への合格が2名決定し、今年に入り就職の内定が3名決まりました！今年の卒業生は皆さん進路が確定いたしました！ある生徒は福祉の分野に就職が決まり、資格取得も今後は目指していくそうです！

大学への進学組は、学部は違いますが、進学先が同じ大学と今後も関係が続くことに喜んでいました。色々と日々嬉しい報告が届けられると同時に、卒業の時期が迫っていると感じるこの頃です。卒業が近づく生徒たちとの最後の思い出作りの為、今年も緑町では様々なイベントを用意しておりますのでお楽しみにお待ちください！

また、高校受験組は2月末が本番です。

中には行きたい高校のレベルを一段階上げて挑戦する生徒もいます。皆がベストを尽くせるよう受験までの間、全力でサポートさせていただきます。

来月はいよいよ卒業式です。最後まで思い出に残るような日々を提供させていただけるよう、スタッフ一同励んでまいります！

■ サンキャリアのPCプログラム

就労移行支援事業所 サンキャリア

INSTAGRAM



就労移行支援事業所サンキャリアでは、利用者の皆様が自分らしく働くための武器として、独自のIT学習プラットフォーム『PIXEL(ピクセル)』を活用したITスキルの習得を支援しています。

この学習システムでは、『PC操作の基礎』から『専門的なプログラミング』まで幅広くカバーしており、お一人おひとりの目標に合わせて段階的に学べるのが特徴です。具体的には、マウスやタイピングなどのPC基礎、実務に直結する事務スキル、サイト構築の基礎となるWeb制作、そして色彩やレイアウトを形にするWebデザインまで、様々なオンライントレーニングを展開しています。

自分のペースで進められる動画教材とスタッフによる丁寧なレクチャーにより、着実に自信を積み重ねていくことができます。ご興味のある方はぜひ、サンキャリアに見学にいらしてください。

